Rechercher

Bordeaux Arcachon Médoc Libourne Langon La Rochelle Saintes Royan Cognac Angoulême Périgueux Agen Auch Pau Bayonne Biarritz Mont-de-Marsan Dax



vendredi 3 avril 2015

Connexion S'abonner à partir 1€

- A la une
- Communes
- Sport
- Faits Divers
- Sud Ouest éco
- Annonces

Rechercher

Bordeaux Arcachon Médoc Libourne Langon La Rochelle Saintes Royan Cognac Angoulême Périgueux Agen Auch Pau Bayonne Biarritz Mont-de-Marsan Dax

Exclusivité abonnés

Votre édition du soir est disponible sur soir.sudouest.fr

Alain Juppé au musée de la Création franche

<u>0 commentaire</u> Publié le 26/01/2015 à 06h00 par <u>Hervé Pons</u>

CULTURE Le président de Bordeaux Métropole a visité le musée béglais, qui voudrait déménager



Alain Juppé a découvert le musée avec le directeur, Pascal Rigeade (à droite), et le maire, Noël Mamère. © *Photo pHOTO H. P.*

Ī

l ne doit guère y avoir que le musée du maraîchage à Eysines, celui... de la Sécurité sociale à Lormont et de La Création franche à Bègles, à ne pas être situés sur le territoire de la ville de Bordeaux.

Vendredi soir, Alain Juppé n'était pas venu visiter le musée béglais en maire voisin, encore moins en « touriste », mais en

2 sur 13

tant que président de Bordeaux Métropole. L'intérêt porté allait au-delà de la découverte du lieu (Alain Juppé n'y était jamais venu) ; il s'agissait d'examiner la possibilité d'associer, sous forme d'une coopération, la Création franche à la nouvelle entité communautaire qui a succédé à la CUB le 1er janvier.

Le musée de la Création franche vient de fêter ses 25 ans. Il est joliment installé dans une grande bâtisse du 18e siècle, mais souffre de son isolement géographique, certes très relatif, et d'un cruel manque de place pour présenter les 15 000 pièces conservées en réserve. Aussi son directeur, Pascal Rigeade, et le maire de Bègles, Noël Mamère, nourrissent-ils le projet que la Création franche déménage sur le site de la future Cité numérique, le long des boulevards, aux Terres-Neuves. 2 000 m2 ont déjà été acquis à cette fin et un architecte a planché (paraît-il avec talent) sur la future implantation. Reste que le maire de Bègles a été clair, vendredi soir, devant Alain Juppé : sans l'appui de Bordeaux Métropole, ce qui implique une ouverture aux publics des 28 communes membres, le déménagement sera compromis car difficile à supporter par la seule ville de Bègles.

Cabossés par la vie

Si Alain Juppé n'a rien promis, il s'est montré intéressé et n'a pas compté son temps, passant 40 minutes à découvrir les collections et quelques pièces du fonds permanent. Il était accompagné de Brigitte Proucelle, directrice des Affaires culturelles de Bordeaux, de son adjointe Chrystelle Audoit, de Catherine Ounsamone responsable (notamment) de la Nuit des musées, et de Philippe Sanchez directeur de la Culture à Bègles.

Pour définir au mieux la Création Franche, il faut en revenir à la définition donnée à la mi-décembre, à « Sud Ouest », par le créateur du concept (et du musée), Gérard Sendrey : « il s'agit de détecter, puis de présenter au public, des œuvres de personnes autodidactes cabossées par la vie, qui ne répondent en rien aux critères conventionnels de l'artiste ».

Hervé Pons

- Talence
- CUB
- Noël Mamère
- Bègles
- Bordeaux rive gauche
- Voir tous les commentaires

Article Précédent Article Suivant

<u>Innovation et tremplin</u> <u>Mètre carré par mètre carré</u>

Edition abonnés



féminines Les Bordelaises se mêlent à la lutte pour la Pro B À trois journées de la fin de la seconde phase, les Camistes ont lâché prise samedi face à Montceau au grand complet (8-1) à Maginot....



153 binômes ont déposé hier à 16 heures leur candidature pour le scrutin des 22 et 29 mars||La préfecture a rejeté la candidature de Bernard Blanc à Bordeaux. Le PS dépose un recours. 1 Pas de...

Découvrir l'édition abonnés

Les Plus

+lus

+commentés

+partagés

тр 52

Enseignement : rentrée scolaire le 1er septembre, les zones A,B,C redécoupées

38

Sud-Ouest : qui sont les nouveaux présidents de départements ?

0

Un chauffard percute et tue un enfant de deux ans et demi avant de s'enfuir

3 sur 13 3/04/2015 18:04